
Sachgebiet	Sachbearbeiter
Hauptamt	Herr Vogt

Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Stadtrat	25.04.2017	öffentlich	Entscheidung

Betreff

Baumallee Rothenberger Tor Richtung Bauhof

Anlagen:

Bilder Rodachau

Im Rahmen der routinemäßigen Baumkontrolle wurde festgestellt, dass einige Bäume der Baumallee vom Rothenberger Tor Richtung Bauhof gravierende Schäden aufweisen. Bei vier Bäumen ist die Standsicherheit in Frage zu stellen. Die gesamte Allee betrifft zum Teil die Stadt Seßlach, zum anderen Teil aber auch den Landkreis Coburg, da der Straßenabschnitt über die beiden Rodachbrücken noch Kreisstraße ist.

Bei einer gemeinsamen Vorortbegehung mit Mitarbeitern des Landkreises Coburg wurde folgende Vorgehensweise vorgeschlagen:

Die vier Bäume, bei denen die Standsicherheit in Frage gestellt ist, werden unverzüglich gefällt. Die verbleibenden Bäume bleiben vorerst stehen.

Grundsätzlich gibt es zu den verbleibenden Pappeln zwei Möglichkeiten:

- a) Fällung aller Pappeln und Neuanpflanzung einer Allee
Die Pappeln, die allesamt schadhaft sind und enorm viel Totholz aufweisen, könnten ab Oktober gefällt werden. Eine frühere Fällung ist aus naturschutzrechtlichen Gründen nicht erlaubt. Eine Neuanpflanzung der Allee könnte dann im Herbst 2018 erfolgen.
- b) Pflegeschnitte der verbleibenden Pappeln
Der Landkreis Coburg würde ab Oktober Pflegeschnitte an den übrig bleibenden Pappeln vornehmen. Da bei den Bäumen jedoch enorm viel Totholz vorhanden ist, würden wohl teilweise nur noch die Stämme übrig bleiben. Es wird in diesem Fall jedoch auch einige Jahre dauern, bis diese dann wieder austreiben. Bei dem Pflegeschnitt würden wahrscheinlich Kosten im fünfstelligen Bereich entstehen. Diese sind sowohl durch den Landkreis als auch teilweise durch die Stadt Seßlach zu tragen.

Der Stadtrat wird um Entscheidung gebeten.